



Bürgermeister Laurent Mies und die Freien Wähler Oberstdorf informieren



Politik mit Stil & Anstand

Häufig gestellte Fragen

Der Markt Oberstdorf ist für seine Bürger da. Der Gemeinderat und Bürgermeister haben Entscheidungen für unser aller Wohl zu treffen. Jeder Repräsentant hat einen Eid darauf abgelegt. Jedes Resultat ist ein Abwägungsprozess unterschiedlicher Interessen. Schwarz und Weiß sind schnell einmal formuliert, aber die Gemeindeaufgaben haben mehr Facetten. Erfolgreich die Dinge zum Ende zu bringen, verlangt Disziplin und Methodik im Verwaltungshandeln. Der Wille zur Zusammenarbeit und die Bereitschaft des einzelnen zur Zielerreichung ist dabei unerlässlich. Teilweise mit energischem Ringen um den besten Weg haben wir bei allen Themen starke Ergebnisse für unseren Ort erreicht.

Es geht nicht um eitle Stilfragen, sondern darum, dass politische Führung Leistungen bewirkt.

Meinungen und Stellungnahmen von Vereinen sowie Interessengruppen werden durch einen Informationsaustausch mitgenommen. Bürgermeister und Verwaltung treffen sich regelmäßig mit Vertretern der Tourismusverbände von BHG, Vevo sowie der Ortsteile. Es gibt einen Austausch mit den Gewerbetreibenden, dem organisierten Sport sowie Gesprächsrunden mit den Landwirten und Vertretern sozialer Organisationen. Bürgernähe und Bürgerinformation sind umfassend durch den monatlich erscheinenden Oberstdorfer, die neue App dazu, ein neues Umfragemodul, das Rathaustelegramm nach jeder Gemeinderatsitzung und die individuelle Bürgersprechstunde, sowie durch die Bürger-/Tal-/ und Ortsteilversammlungen, zu deren Interessenstärkung die Freien Wähler im Gemeinderat den Ortsteilreferenten eingeführt haben, gewährleistet. Und mit dem Jugendbeirat geben wir den jungen Leuten eine neue starke Stimme.

Der Gemeinderat hat große und komplexe Themen bearbeitet. Ein strenger und dicht gedrängter öffentlicher Terminplan war für die ehrenamtlichen Räte eine Herausforderung. Umfangreiche schriftliche Unterlagen erhält jeder Gemeinderat mehrere Tage vor der Sitzung. Analysen und Handlungsempfehlungen unterstützen seine Arbeitsweise. Und am Ende entscheidet jeder Gemeinderat nach eigenem Gewissen. Die Beschlüsse werden öffentlich bekannt gemacht.

Bürgerwille und Informationen fließen in die Arbeit der Verwaltung mit ein. Nicht über die Köpfe hinweg, sondern wir nehmen die Bürger mit.

Nur durch die Bereitschaft, gemeinsam zu handeln, kann das Gremium effektiv arbeiten.

Wir kommen zu Ihnen:

Mittwoch, 19.02.2020 um 19:00 Uhr im Raum Breitachklamm im Oberstdorf Haus

Die Freien Wähler Oberstdorf und Bürgermeister Laurent Mies kommen zu Ihnen:

Freitag, 14.02.2020 um 19:00 Uhr im Moorstüble in Reichenbach

Donnerstag, 20.02.2020 um 19:00 Uhr im Almenhof in Rubi

Freitag, 21.02.2020 um 19:00 Uhr im Hotel Stillachtal in der Faistenoy

